
実行委員会だより 令和6年２月吉日
速見小学校PTA

広報委員会

立春を迎え、ますますご活躍のことと存じます。さて２月３日土曜日に
第８回PTA実行委員会が開催されましたのでご報告させていただきます。

校長先生より：早いもので最後の実行委員会となりました。本年度はPTAの
みなさんにいろいろと支えていただきありがとうございまし
た。国から授業時間数を標準の時間にするようにといわれて
います。国の定める６年生の授業時間数が１０１５時間で速
見小学校では１０６０時間と約５０時間ほど多くなっていま
す。来年度より水曜日を４時間授業とし、クラブ活動・委員
会があるときは５時間目に行います。それに合わせて授業の
在り方をより子供主体の授業へ転換していきます。

案件１：各委員会より活動の計画と報告
柳田地区 ：１/１３（土）総会委任状配布。１/１９（金）総

会委任状回収。２/３（土）班構成。２/１０柳田
地区総会。

寿地区 ：２/９（金）地区総会。
６年学年委員：１/２４（水）お別れ会のお菓子買い出し。２/１

（木）お別れ会の買い出し。予定、お別れ会の担
当決め、お菓子のラッピング。

案件２：バレーボール部より
体育館が使用可能となり、活動再開しています。コロナ感染の影
響で活動出来ないこともありましたが来年度も引き続き活動して
いきたい。人数が８人程度増加し、１６人となりました。OGの参
加は１５人程度です。

案件３：会計より
２月末で会計を締めるので領収書等の提出をお願いします。

案件４：来年度に向けて提案があれば
・PTAの在り方の改善についてプレゼンと提案。
・実行委員会は月１回必要か？
・全体での情報共有の方法を考えていきたい。
・PTAにも働き方改革が必要。
・ひとつのイベント毎の係にしてみては？
・地区総会の会場に学校の教室は使えないのか？
・地区長の負担が大きい。
など。

案件５：会費の使い道について
会費の使い道を精査して会費を減額していくことも必要。
人数的にバレーボール部の積み立てはやめてもいいのでは？
ラジオ体操など、必要でない予算は削っていってはどうか？

案件６：その他
選挙管理委員会より、来年度の本部役員、保健文化委員、広報委員
が決定してします。３月に告示します。
登校班の時計について、班長、副班長が欠席の時に、個人の時計を
持たせても良いか？→完全自己責任でOK。
現在副地区長がいる地区の児童数が減少し副地区長が必要でなく
なった場合の手続きは？→各地区で決定し、報告をお願いします。
『ミマモルメ』はひとつの会社で連絡配信と見守り（有料）となっ
ていた。今後は『te to ru』（連絡配信）と『otta』（見守り）の
別々のものになります。
『ミマモルメ』の解約について、個人で解約手続きをしないと継続
して使用（支払い）となることを再度周知しないと勘違いしている
家庭が非常に多いと思う。→周知するようにします。

２０２３年度のPTA実行委員会は全て終了しました。１年間お付き合
いいただきありがとうございました。

来年度も ～速見小学校PTAについて～

速見小学校PTA数十年の歴史の中で２０２３年度は初めて本部役
員に立候補者が２名現れました。２０２４年度の立候補者数は昨
年度をさらに上回っています。
「やってみようかな」「よしやってやろう」思える雰囲気が醸

成されていけばいいなと筆者は思いました。
来年度もみなさんに実行委員会だよりをお届けできればと思い

ます。１年間ほんとうにありがとうございました。
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